



Communiqué de presse

La CGT

Premier syndicat des salarié·es à Basic-Fit !

Montreuil, le 18 décembre 2023

A la suite des élections professionnelles, **la CGT s'affirme comme le premier syndicat pour les salarié·es de Basic-Fit**. Cette victoire, c'est celle de tou·tes les salarié·es de l'entreprise et de toute la CGT.

Du 30 novembre au 18 décembre 2023 se sont tenues les élections du Comité Social et Economique (CSE) de Basic-Fit II, la filiale principale du groupe leader du fitness lucratif en Europe. La CGT y présentait des listes dans les collèges ouvriers/employés et techniciens/agents de maîtrise.

Nos candidat·es CGT rassemblent plus de 50 % des voix au total, devant la CFDT, FO et les candidatures isolées de salarié·es non syndiqué·es. C'est une équipe nouvelle et très dynamique que les salarié·es de ce géant du fitness ont choisi de mettre aux commandes du CSE pour les 4 années à venir. Nos listes remportent 15 sièges sur 25. Ce sont particulièrement les agent·es d'accueil qui ont mis la CGT en orbite au-dessus des autres listes, en votant très massivement pour nos candidat·es lors des deux tours (respectivement 64,4% puis 67,5%). Dans ce collège, tou·tes les candidat·es CGT sont élu·es, en titulaires ou en suppléant·es. Nous remercions l'ensemble des salarié·es qui nous ont fait confiance et qui ont élu les candidat·es CGT. C'est une lourde responsabilité qui leur a été confiée et tâchons qu'ils et elles sauront en être dignes.

Il reste encore à convaincre de la pertinence du choix CGT parmi les managers et les cadres de l'entreprise, même si nos candidat·es dans le collège technicien·nes n'ont pas démerité et passent près d'arracher un siège à la CFDT, principalement implantée dans ce collège.

Ces excellents résultats sont à mettre au crédit de nos camarades qui ont mené une campagne difficile, sans moyen jusqu'au premier tour, dans une entreprise où le collectif de travail est particulièrement éclaté et où l'arrivée de la CGT fait peur à quelques petit·es baron·nes qui craignent pour leur potentat local. En dépit de ces difficultés, la démocratie a parlé : **nous invitons les salarié·es de Basic-Fit à se rapprocher massivement de leurs élu·es CGT, à soutenir leur démarche, à se syndiquer et s'organiser pour obtenir des augmentations de salaires et de meilleures conditions de travail !**